

## Reise nach Ambazac

Eckentaler Delegation weilte in der Partnergemeinde

**ECKENTAL – Auch im Festjahr mit den ungarischen Freunden fand wieder eine Reise einer Eckentaler Delegation nach Ambazac statt.**

So besuchte eine generationenübergreifende Gruppe die französische Partnergemeinde im Limousin. Mit dabei waren Schülerinnen und Schüler aus Eckental und Gräfenberg, Mitglieder und Freunde des Partnerschaftskreises, der mit kompletter Vorstandschaft angetreten war, sowie eine Abordnung des Marktgemeinderats mit Bürgermeisterin Ilse Döl-

le und 3. Bürgermeister Gün-ter Fensel an der Spitze.

*Fortsetzung auf der Seite 2*

**GOLDSCHMUCK · MÜNZEN  
BESTECK**

**ZAHNGOLD**

auch mit Zähnen + **ALTGOLD**

**Barankauf Gold & Silber**

**Schreibwaren Maußner,**

Schulstr. 13, Eckental  
Tel. 0 91 26-40 42

## Blick über die Stadt

Fortsetzung von der Seite 1: „Reise nach Ambazac“

Mit dabei waren in Ambazac vom Marktgemeinderat Werner Geim, Astrid Marschall, Friedrich Schultz, Partnerschaftsbeauftragter Thomas Weise sowie seitens der Verwaltung Pressereferentin Dr. Karin Adam.

Die beiden Partnerschaftskreise in Eckental und in Ambazac hatten für alle Interessensgruppen ein separates Programm zusammengestellt, das vielfältiger nicht hätte sein können; beim offiziellen Festabend nahmen natürlich alle teil.

Die Delegation aus dem Marktgemeinderat nahm im Rahmen ihres Besuches einige Besichtigungen der Ambazacer Infrastruktur wie Wasserwerk, Recyclinghof, Feuerwehr sowie zwei landwirtschaftliche Betriebe wahr und tauschte sich intensiv mit den Kolleginnen und Kollegen des Ambazacer Gemeinderates aus. In Limoges bildeten bei der Stadtbesichtigung neben der Kathedrale Saint-Étienne außerdem das Maison de l'Email, eine Emaillekunst-Galerie, einen weiteren Höhepunkt der Frankreichfahrt. Besonders erwähnenswert ist sicherlich die Besichtigung des Haupt-

bahnhofes Limoges-Bénédictins mit Besteigung des 67 Meter hohen Turms und atemberaubendem Blick auf die Stadt zur blauen Stunde. Der Bahnhof zählt zu einem der schönsten Art déco-Bahnhöfe Europas und ist zugleich Wahrzeichen der Stadt.

Am Ende der Reise stand für alle fest: Ambazac, wir kommen wieder! Auf der [www.eckental.de](http://www.eckental.de) findet man eine Galerie mit Impressionen von der Reise.

Die Reise wurde vom Markt Eckental und dem Bezirk im Rahmen der Regionalpartnerschaft finanziell unterstützt. Der Markt Eckental bedankt sich sehr herzlich bei den beiden Vorsitzenden Andrea Plannerer und Dr. Thomas Gleissner für die professionelle Vorbereitung und Durchführung der Reise, die keine organisatorischen Wünsche offen ließ.

Ein besonderer Dank geht auch an Vorsitzende Andrea Plannerer, die zudem vor Ort sämtliche Begegnungen offizieller Natur, aber auch alle Führungen unter großem Einsatz dolmetschte, sowie an die 1. Vorsitzende des französischen Partnerschaftskreises Marie-Annick Auzeméry.